

# Presse-Information

Rittal Foundation



RittalFoundation spendet 2.000 Euro für Mediothek

## Für mehr Schmökern und Surfen

**Mit einer Spende von 2.000 Euro unterstützt die RittalFoundation die Einrichtung einer gemeinsamen Mediothek für die Neue Friedensschule in Herborn-Merkenbach und die Gemeinde Sinn. Bücher und digitale Medien sollen Kinder und Jugendliche hier zukünftig durch die Welt der Medien führen.**

Herborn, 16. Dezember 2015 – Wie wichtig Lesen und Vorlesen für die Persönlichkeitsentwicklung von Kindern ist, zeigt sich spätestens in der Grundschule. Gleichzeitig kommt kaum ein Kind ohne Smartphone und Internet aus. Diese beiden Welten der Bücher, Bits und Bytes verbindet zukünftig die Mediothek der Neuen Friedensschule in Herborn-Merkenbach und der Gemeinde Sinn. Zwei hochmodern eingerichtete Mediothekräume, ausgestattet mit Büchern, Internet und modernster Medientechnik, laden zukünftig zum Schmökern und Surfen ein – und zwar nicht nur die 223 Schüler der Merkenbachschule, sondern alle Kinder und Jugendlichen der Gemeinde. Die RittalFoundation fördert das Projekt jetzt mit 2.000 Euro für die Erstausrüstung.

„Das Projekt hat uns sofort überzeugt“, so Friedemann Hengen, Vorstandsvorsitzender der RittalFoundation: „Es verbindet Lesen mit digitaler Mediennutzung und bringt den Schülern beide Medienwelten näher.“ Die Mediothek entsteht aus einer Kooperation der Neuen Friedensschule in Herborn-Merkenbach und der Gemeinde Sinn. Schülerbücherei und Gemeindebücherei sollen in der Mediothek zusammenwachsen. „Das ermöglicht eine hohe Öffnung nach außen“, so Anne Bauk-van Vugt, Rektorin der Friedensschule: „Wir wollen beispielsweise besondere Leseaktionen wie Autorenle-

### Unternehmenskommunikation

Regina Wiechens-Schwake  
Tel.: 02772/505-2527  
E-Mail: wiechens-schwake.r@rittal.de

Dr. Carola Hilbrand  
Tel.: 02772/505-2680  
E-Mail: hilbrand.c@rittal.de

Rittal GmbH & Co. KG  
Auf dem Stützelberg  
35745 Herborn  
www.rittal.de

# **Presse-Information**

Rittal Foundation

sungen anbieten, KiTa-Kinder einladen oder auch die Sinner KiTas mit Bücherkisten beliefern.“

Mit vereinten Kräften geht es nun an die Umsetzung des Projekts. So übernimmt der Kreis als Träger der Schulen die Umbauarbeiten der Räume. Die Ausstattung der Mediothek mit Büchern, Lehrmaterialien und digitale Trägermedien – insgesamt mehr als 3.000 Medien – werden mit Spenden, über Fördervereine, Elternschaft und Kollegium finanziert. „Die RittalFoundationschiebt das Projekt mit ihrer Spende an“, so Markus Betz, Konzern-Betriebsratsvorsitzender vonRittal: „Alle Beteiligten sind mit viel Engagement bei der Sache. Das unterstützen wir.“

## **RittalFoundation seit 2011 im Einsatz**

Die RittalFoundation fördert das Projekt unter dem Stiftungszweck ‚Bildung und Erziehung junger Menschen‘. Seit 2011 setzt sich die RittalFoundation für soziale Institutionen, Einrichtungen und Projekte an den Standorten der Friedhelm Loh Group ein. In den Bereichen Diakonie, Bildung und Erziehung junger Menschen sowie Kultur und Wissenschaft fördert die Stiftung der mittelhessischen Unternehmensgruppe Friedhelm Loh Group etwa Familien mit Migrationshintergrund, benachteiligte Kinder und Jugendliche oder Menschen mit Handikap.

(2.828 Zeichen)



## **Bildmaterial**

fri1520351200.jpg: Rektorin Anne Bauk-van Vugt und Bürgermeister Hans Werner Bender freuen sich über die Spende der RittalFoundation über 2000 Euro. Die Spende unterstützt bei der Einrichtung einer gemeinsamen Mediothek für die Neue Friedensschule in Herborn-Merkenbach und die Gemeinde Sinn.

# ***Presse-Information***

Rittal Foundation

Abdruck honorarfrei. Bitte geben Sie als Quelle die Rittal GmbH & Co. KG an.

## **RittalFoundation**

Die gemeinnützige RittalFoundation wurde im Jahr 2011 von Friedhelm Loh, Inhaber und Vorsitzender der Geschäftsführung von Rittal, anlässlich des 50. Geburtstags von Rittal gegründet und mit einem Stiftungskapital von fünf Mio. Euro ausgestattet. Die Erträge aus dem Stiftungskapital werden jährlich ausgeschüttet und für soziale und kulturelle Zwecke an den Standorten von Rittal gespendet. Der Schwerpunkt liegt dabei auf der Region Mittelhessen als Unternehmenssitz.

Weitere Informationen unter [www.rittal-foundation.de](http://www.rittal-foundation.de).